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Abstract (en)
The device has a case with a slide (6) that moves between reentry and exit positions with respect to a cover (5). The cover has a driving unit (10)
to apply a contact pressure on a stack of products in the slide, when the slide is displaced towards a reentry position. The slide and driving unit are
similarly configured in order to prevent the contact of the driving unit with the stack, when the slide is placed in the reentry position. Independent
claims are also included for the following: (A) a method of fabrication of a products distribution device (B) a method of distribution of products.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif (1) de conditionnement et de distribution de produits empilés (4), comportant : un boîtier, comportant
une première partie (5), notamment un couvercle (5), une deuxième partie (6), notamment un tiroir (6), mobile relativement à la première partie
(5) entre une position rentrée et une position sortie, une pile (3) desdits produits (4), disposée dans la deuxième partie (6), la première partie (5)
comportant un organe d'entraînement (10) configuré pour s'appliquer sur la pile (3) de produits (4) lorsque la deuxième partie est déplacée vers la
position rentrée et entraîner un produit (4a) à son contact relativement au reste de la pile (3) en vue de permettre sa préhension par l'utilisateur, la
deuxième partie (6) et l'organe d'entraînement (10) étant également configurés de manière à empêcher l'organe d'entraînement (10) de s'appliquer
sur la pile (3) de produits (4) pour au moins une partie du trajet de la deuxième partie (6) depuis la position rentrée vers la position sortie. <IMAGE>
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